



## Sheinbaum defiende designación de Arturo Zaldívar en el Comité de Evaluación; niega cercanía con Morena

Al menos habría dos abogados que señalan de tener una visión partidista

Por Octavio Vargas

04 Nov, 2024 10:57 a.m. MX



La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo rechazó las críticas respecto a los miembros del Comité de Evaluación** de la presidencia por la supuesta juicio partidista que podrían tener dos de los integrantes, violando el principio de imparcialidad para la evaluación de los aspirantes a ocupar un cargo en el Poder Judicial en la elección del próximo año.

El reproche de organizaciones civiles, juristas y actores políticas recaen sobre **Arturo Zaldívar, actual coordinador de Política y Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, y Javier Quijano Baz, exdiputado en la Ciudad de México.**

La mandataria justificó su decisión al asegurar que los miembros **tienen diferentes experiencias sobre el Poder Judicial** y por tanto saben cuales son los perfiles que deben tener los aspirantes, sumado a los requisitos básicos que estipula la convocatoria y la Constitución.

[Sheinbaum defiende designación de Arturo Zaldívar en el Comité de Evaluación; niega cercanía con Morena - Infobae](#)